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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      02.10.2014 
Ortsteilvertretung 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde I/Südstadt  

am Donnerstag, 2. Oktober 2014, 
Erwin-Fischer-Gesamtschule, Einsteinstraße 6 

 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:    19:45 Uhr 
 
 
 Anwesenheit 

 
 Herr Ibrahim Al-Najjar – entschuldigt – vertreten durch Herrn Mathias Hühr 

 Herr Peter Kroll 

 Herr Franz-Robert Liskow - entschuldigt  

 Frau Karola Lüptow 

 Herr Peter Multhauf 

 Herr Jörg Neubert 

 Herr Klaus Riediger - entschuldigt 

 Herr Philipp Schönherr 

 Frau Anja Wolfram 

 

Gäste 

 Herr Kremer - Amtsleiter (bis TOP 10) 

 Frau Darm - stellv. Schulleiterin E.-Fischer-IGS 

 Herr Sieting - Seniorenbeirat 

 10 Einwohnerinnen und Einwohner aus Schönwalde I/Südstadt 
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Tagesordnung 
 

 1. 
Sitzungseröffnung durch das an Lebensjahren älteste Mitglied der Ortsteilvertretung 
 

 2. 
Feststellen der ordnungsmäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

 3. 
Bestätigung der Tagesordnung 
 

 4. 
Wahl der/des Vorsitzenden der Ortsteilvertretung  
 

 5. 
Wahl der/des 1. und 2. stellvertretenden Vorsitzenden der Ortsteilvertretung 
 

 6. 
Verpflichtung der Mitglieder der Ortsteilvertretung durch die/den Vorsitzende/n 
 

 7. 
Bestätigung des Protokolls vom 03.04.2014 
 

 8. 
Beratung zur Arbeitsweise der Ortsteilvertretung 
 

 9. 
Diskussion von Beschlussvorlagen 
 

 9.1. 
Bauliche Aufwertung Schulstandort Integrierte Gesamtschule "Erwin Fischer" (IGS) 
Dez.  II ,  Amt 23 

 10. 
Informationen der Verwaltung 
 

 11. 
Informationen der/des Vorsitzenden 
 

 12. 
Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 13. 
Fragen, Vorschläge und Anregungen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 
 

 14. 
Schluss der Sitzung 
 

 
 
 

 

TOP 1. Sitzungseröffnung durch das an Lebensjahren älteste Mitglied der Orts-

teilvertretung 

 
Frau K. Lüptow als ältestes Mitglied der OTV eröffnet. 

 

 

TOP 2. Feststellen der ordnungsmäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
Ordnungsmäßige Ladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 

 

TOP 3. Bestätigung der Tagesordnung 

 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen (7/0/0) 
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TOP 4. Wahl der/des Vorsitzenden der Ortsteilvertretung  

 
Zum Vorsitzenden der OTV wird Peter Multhauf gewählt (6/0/1) 

 

Herr Multhauf übernimmt die weitere Leitung der Sitzung. 

 

 

TOP 5. Wahl der/des 1. und 2. stellvertretenden Vorsitzenden der Ortsteilvertre-

tung 

 
1. Stellvertretende Vorsitzende: Frau Karola Lüptow (7/0/0) 

 

2. Stellvertretender Vorsitzender: Herr Ibrahim Al-Najjar (7/0/0) 

 

 

TOP 6. Verpflichtung der Mitglieder der Ortsteilvertretung durch die/den Vorsit-

zende/n 

 
Herr Multhauf verpflichtet die Mitglieder der OTV mit Handschlag. 

 

 

TOP 7. Bestätigung des Protokolls vom 03.04.2014 

 
Das Protokoll wird bestätigt (3/4/0) 

 

 

TOP 8. Beratung zur Arbeitsweise der Ortsteilvertretung 

 
- überparteilich/fair/offen 

- Einbeziehung der Einwohnerinnen und Einwohner 

- wieder Ortsteilrundgänge: SWI jährlich/Südstadt jedes 2. Jahr 

- nicht alles Wünschenswerte und vielleicht sogar Notwendige kann    

  sofort erledigt werden 

- bei “Gefahr im Verzug” wird sofortige Erledigung notwendig 

- für TO sind wir selbst verantwortlich 

- weitere Vorschläge/Hinweise zum Arbeitsplan 2015 bis zum 24.10. an Herrn 
Multhauf  

 

 

TOP 9. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 

TOP 9.1. Bauliche Aufwertung Schulstandort Integrierte Gesamtschule "Erwin 

Fischer" (IGS) 

 
Herr Kremer erläutert die Beschlussvorlage. 

 

Die OTV-Mitglieder und auch Gäste diskutieren angeregt und stellen Nachfragen. 

(Die OTV ist etwas irritiert über den Titel der Vorlage.)  

Die OTV begrüßt die Vorlage und bedankt sich ausdrücklich bei Herrn Kremer 



Protokoll der Sitzung der OTV Schönwalde I/Südstadt vom 02.11.2014 

Seite - 4 - 

 

und den Mitarbeitern der Verwaltung. 

 

Herr Multhauf verweist auf Probleme im Ortsteil und hält auch deshalb diesen Weg 
für gerechtfertigt und möglich (EU-EFRE-Mittel = mit Schwerpunkt “Innovationen für 
Bildung, Kompetenzen und lebenslanges lebenslanges Lernen” 

 

Abstimmung: 7/0/0 

 

 

TOP 10. Informationen der Verwaltung 

 
Keine 

 

TOP 11. Informationen der/des Vorsitzenden 

 
Zu einigen Ereignissen/Aktivitäten zwischen dem 03.04.2014 und heute: 

 

- 19.05. Säen von Wildblumen in der Lomonossowallee 

- 28.06. WVG-Mieterfest 

- 30.06. Konstituierung der neuen Bürgerschaft 

- 05.06. WGG-Mieterfest 

- Ende Juli: Erfolgreicher Abschluss des Ringens für die 30-km-Zone 

- Ende Juli/August: Überschwemmungen im Ortsteil 

- 09.08. Stadtwerkefest 

- Mitte August: Problematik um WVG-Mieterin I.S. 

- 23.08. Einschulung in Greif-GS -  

           3 Klassen, 77 Schülerinnen und Schüler  

- 01.09. Hauptausschuss: Verkauf Gustebiner Wende 11-13  
 - ohne OTV zu beteiligen  - Protest durch Herrn Multhauf 

- 09.09. “Olympischer Tag” der Grundschulen 

- 12.09. Kulturnacht - Schönwalde II: “Singende Balkone” 

- 15.09. 2. Bürgerschaftssitzung - mit Bestätigung/Wahl der OTV-Mitglieder  

- 16.09. Überfall auf Postfiliale 

- September: neuer Sportplatz und Weg Greif-GS fertig 

- Baubeginn Busbahnhof Süd 

- 01.09. Eröffnung KerVita 

 

Nächste Probleme/Aufgaben: 

 

- Fertigstellung Lomo 20 - WVG mbH will sozialer Verantwortung gerecht werden 

- Wie weiter mit Ecke Lomo-Hertzstraße? WVG-Mehrjahresplanung 

- Wie weiter mit Ruine Kaufhalle Hertzstraße? Neuer Eigentümer 

- Fußgänger- und Radweg Anklamer Straße - soll 2015 kommen 

- Kita-“Übergabe” an WVG mbH? 

- WGG-Bauten Krullstraße 

  u.a. 

 

- 27.10. Nächste Sitzung der Bürgerschaft - mit Beschluss zum Neubau Erwin-
Fischer-IGS 
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- 06.11. Nächste Sitzung der OTV, wahrscheinlich bei KerVita, Einsteinstraße 31 

 

TOP 12. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 
Herr Sieting informiert über die Arbeit im Seniorenbeirat. 

 

 

TOP 13. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Mitglieder der Ortsteilvertre-

tung 

 
Herr Neubert informiert über eine Diskussionsrunde betr. Überschwemmungen am 

07.10. im Senatssaal. 

 

 

TOP 14. Schluss der Sitzung 

 
Herr Multhauf bedankt sich bei den Gästen und OTV-Mitgliedern für das gute und 
konstruktive Klima und schließt um 19:45 Uhr die 1. Sitzung der neuen Ortsteilvertre-
tung. 

 

 

 
gez. gez. 

 

Peter Multhauf K. Lüptow 
 
Vorsitzender der Ortsteilvertretung Protokollantin 
 


